



Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

Registration Now Open!

Me emociona compartir con ustedes que hemos abierto la inscripción para la [Reunión Anual de PNMC](#) de este verano, en Bend, OR, el **21-23 de junio**. Nos reuniremos en la escuela Seven Peaks, lo que brindará una gran flexibilidad para nuestro tiempo juntos. Nuestro tema surge de la carta de Pablo a los Colosenses, donde escribe: “Sobre todo, revestíos del amor, que une todas las cosas en perfecta armonía. Y gobierne en vuestros corazones la paz de Cristo, a la cual ciertamente fuisteis llamados en un solo cuerpo. Y sé agradecido”.

Escuchamos sus comentarios sobre nuestras recientes reuniones anuales y estamos planeando un programa ampliado que sabemos que le resultará inspirador y enriquecedor. Nancy Kauffmann, ministra denominacional interina de MCUSA para la seguridad de la iglesia, se unirá a nosotros y ofrecerá un taller para todos los participantes sobre el programa Iglesia Segura y los recursos para MCUSA. Los sermones serán ofrecidos por Nancy y Sam Adams, nuestro pastor anfitrión de Bend Mennonite Church. La adoración incluirá el canto de himnos el viernes por la noche y servicios de adoración los sábados y domingos por la mañana. También habrá oportunidades para trabajar en servicio comunitario en el área de Bend y mucho tiempo abierto para el compañerismo.

También nos complace anunciar que los pastores de PNMC, Sam Adams (Bend Mennonite) y Craig Morton (Meridian Mennonite), están planificando una reunión preanual del Simposio de Teología Anabautista. ¡Esperamos que puedas acompañarnos en este gran evento! (Colossians 3:14-15)

-Eric Massanari, PNMC Executive Conference Minister

Reunión Anual de la PNMC:

21 de junio:

- 1:00-5:00PM Oportunidad de servicio comunitario en Bend y Amarrar edredones de MCC
- 1:00-5:00PM Retiro contemplativo de medio día para pastores/capellanes/líderes acreditados
- 6:00PM Cena de agradecimiento para pastores/capellanes/líderes acreditados (*Todos los demás cenarán solos*)
- 7:30PM Cantata de himnos, dirigido por Phil Rempel (Albany Mennonite Church)

22 de junio:

- 7:30AM Desayuno de orientación para nuevos delegados
- 8:30AM Adoración de apertura
- 9:30AM Descanso y meriendas
- 10:00AM Sesión #1 de delegados
- 12:00PM Almuerzo para todos
- 1:30PM Período del taller 1: *MC USA Safe Church*, dirigido por Nancy Kauffmann
- 3:00PM Descanso
- 3:30PM Período del taller 2: (elige uno)
 - I. Gratitud en acción: Practicar la generosidad y la mayordomía fiel como el Cuerpo de Cristo*, dirigido por Rhoda Blough (consultora de mayordomía de Everence) y Colin Saxton (teólogo de mayordomía de Everence)
 - II. Conversaciones más valientes: aprender a despolarizarnos y mantener la curiosidad por los demás*, dirigido por Rob Hanson (Hyde Park Mennonite Fellowship, Boise, ID)
 - III. Diversas formas de ser la Iglesia*, Gary Jewell, pastor de distrito de PNMC, facilitará un panel de líderes congregacionales de PNMC que discutirán formas únicas y emergentes de vivir el llamado de de Cristo a ser la iglesia en el mundo hoy.
- 5:00PM Cena por nuestra cuenta
- 7:00PM Juegos de mesa y recreación en el colegio



23 de junio:

- 8:30AM Sesión #2 de delegados
 - 10:00AM café y panecillos
 - 10:30AM Celebración de Adoración y Comunión
 - Mediodía Opciones de descanso y recreación en el colegio
- Más detalles sobre la página 2.*

Simposio de teología ana bautista previo a la reunión

Todos están invitados a un tiempo de conversación y reflexión sobre el papel que juega la teología en nuestras iglesias. A medida que nos acercamos al 500 aniversario de nuestra tradición anabautista, y en medio de cambios culturales, sociales y políticos, parece una oportunidad significativa para reunirnos como iglesias de nuestro rincón del mundo para iniciar algunas conversaciones importantes sobre cómo somos. Hacer y enseñar es exclusivamente anabautista y lo que eso realmente significa.

Las dos sesiones contarán con paneles de discusión con presentadores selectos y conversaciones facilitadas que involucrarán a todos los presentes. El objetivo es iniciar algunas conversaciones importantes que puedan llevarse a cabo durante todo el año de manera formal e informal. No existe ninguna intención de establecer ninguna "ortodoxia" o declaración a partir de esto. Facilitado por Sam Adams (Bend Mennonite Church) y Craig Morton (Meridian Mennonite Church).

Sesiones: 1-6:00PM 20 de junio y 8:30-11:00AM 21 de junio:

Ubicación: Seven Peaks School, Bend, OR (mismo lugar que la reunión.)

No hay cargo extra por esta reunión. Simplemente indique su plan de asistencia en el formulario de inscripción.

Haga clic [AQUÍ](#) para registrarse para la reunión anual de 2024.

Esperamos que pueda unirse a esta **reunión de 3 días** de nuestra conferencia para adoración, compañerismo, servicio y discernimiento juntos. Más detalles vendrán pronto. Mientras tanto, hemos reservado un bloque de habitaciones en el [Peppertree Hotel](#) en Bend, ubicado justo enfrente de la Escuela Seven Peaks, donde celebraremos nuestras reuniones.

La tarifa reducida por noche es de \$175 + impuestos. Para hacer una reserva de habitación, siga este [enlace de reservación](#).

Por favor haga sus reservas de hotel antes del 21 de mayo, cuando expirará la tarifa reducida.

Se ha comenzado a trabajar en el **Manual del Delegado**. Se necesitan informes de los líderes de equipos y comités de la conferencia.

NOTICIAS DE ORGANIZACIONES Y MINISTERIOS DE PNMC

Mennonite Disaster Service, Oregon Unit

Si planea asistir a la reunión de la Unidad MDS en la Iglesia Menonita de Portland el **6 de abril** (de 10 am a 2 pm), envíe un correo electrónico a [Clyde Hockman](#) o llámelo (503-592-4490) antes de **hoy, 1 de abril, 2024** para que tengamos un recuento preciso de asistentes para ordenar la cantidad correcta de almuerzos.

Salem Mennonite Church

Carl Newswanger se desempeñó como pastor de la Iglesia Menonita de Salem para 12 años. Carl falleció a los 82 años, el 7 de marzo de 2024. Está previsto un servicio conmemorativo para el sábado 11 de mayo a las 10:30 a.m. Después del servicio, habrá un almuerzo ligero y los asistentes tendrán la oportunidad de compartir sus historias sobre Carl. La familia espera volver a conectarse con amigos y la familia de la iglesia SMC. Haga clic [aquí](#) para leer su obituario.

MCC West Coast Bike Ride 2024

Únase a otros ciclistas y partidarios de MCC en un recorrido de 4 días para recaudar fondos este verano, del **4 al 9 de agosto**. Los ciclistas tendrán su base en Albany, Oregón, y desde allí realizarán recorridos circulares todos los días a través del pintoresco valle de Willamette. (<https://mcc.org/events/west-coast-bike-ride> o Bruce Kuhns kuhns.bruce@gmail.com para más información.)

Camp CAMREC

¿Interesado en aprender sobre las quemaduras prescritas y cómo implementarlas como una forma de cuidado de la creación? La primera quema prescrita de [CAMREC](#), si el clima lo permite, se llevará a cabo del **6 al 7 de abril de 2024**, como parte de un taller GRATUITO de Aprender y Quemar realizado por el Asociación de quemaduras prescritas de Cascadia. La CPBA es un colectivo de residentes, propietarios de tierras, tribus, organizaciones locales y agencias dedicadas a fomentar la resiliencia de los bosques, mejorar los hábitats de la vida silvestre y proteger a las comunidades de incendios forestales catastróficos. Si desea participar, solicite más información a [Brisa Peacock](#). No es necesaria experiencia previa.

Traiga a su familia y amigos a CAMREC del **19 al 21 de abril de 2024** para tener una oportunidad GRATUITA de explorar las maravillas de la primavera mientras los invitados se reúnen para reflexionar sobre el Día de la Tierra. Los participantes podrán conectarse con Washington Mennonite Fellowship a través de la Reunión Anual de WMF, así como tomarse el tiempo para cuidar el campamento durante el fin de semana de trabajo de primavera durante el mismo fin de semana.

Community of Hope

Escuela Dominical de Teología Queer: "El Amor es una Luz a Través de un Cristal Oscuro"

14 de abril 3:30pm (PDT)/6:30pm (EDT) Con Madison McClendon, MDiv [Enlace de Zoom](#)

En este cuarto de cuatro eventos de nuestra serie de Escuela Dominical de Teología Queer, comenzaremos como siempre con un tablero de fieltro presentación de los conceptos básicos de la teología queer antes de escuchar al maestro invitado. Después de algunas preguntas y respuestas, ¡terminaremos con salas de trabajo para debatir! Una habitación siempre es sólo para homosexuales. ¡Comuníquese con la pastora **Rachael Weasley** si tiene alguna pregunta!

NOTICIAS DE ORGANIZACIONES Y MINISTERIOS DE PNMC

Drift Creek Camp

¡Spruce Up Camp en DCC el sábado 20 de abril para prepararse para las escuelas al aire libre y los programas de verano! Se necesitan manos amigas para preparar las cabañas, despejar los senderos y limpiar profundamente el albergue. (info@driftcreek.org).

Oregon ha aprobado una legislación que facilita que las escuelas brinden educación al aire libre. Si bien esta es una gran noticia para Drift Creek y aumenta el uso entre semana, el carro no ha alcanzado exactamente al caballo y no contamos con el personal adecuado para satisfacer esta necesidad. DCC necesita ayuda con el servicio de alimentos del **23 al 26 de abril** y del **4 al 6 de junio**.

¿Está usted o alguien que conoce interesado en servir como **cuidadores**? Será con corazones de gratitud y tristeza que nos despediremos de Heather y Levi mientras se preparan para la próxima aventura de la vida. Haga clic [aquí](#) para obtener una descripción del trabajo y [aquí](#) para postularse. Esperamos encontrar personas interesadas en el mantenimiento; mantenimiento de terrenos; y servicio de comida. Esperamos ampliar el tamaño del equipo en el sitio y distribuir la carga de trabajo.

Los formularios de inscripción al campamento están disponibles [aquí](#). Si su congregación desea copias impresas, háganoslo saber. Buscamos cocineros: Grados 9-12 (23-28 de junio); Grados 7 - 8 (30 de junio-5 de julio) y Grados 5 & 6 (7-12 de julio) y también 5-7 de Julio. Tiene preguntas? Contacto info@driftcreek.org o 971-600-1244.

Mennonite Church USA y Otras Agencias

Anabaptist Mennonite Biblical Seminary

AMBS en Elkhart, IN, recibió una subvención de \$1,249,830 de la **Iniciativa de Congregaciones Prósperas de Lilly Endowment** para ayudar a las congregaciones a profundizar su estudio de la Biblia con el objetivo de conectarse de manera más auténtica con sus comunidades. El objetivo es ayudar a las congregaciones a profundizar sus relaciones con Dios, mejorar sus conexiones entre sí y contribuir a la vitalidad de sus comunidades y del mundo.



El proyecto de cinco años, titulado **“Congregaciones Anabautistas Prósperas”**, está diseñado para equipar a las congregaciones menonitas en los EE. UU. y Canadá para que lean e interpreten tanto la Biblia como su contexto sociocultural con el propósito de ser testigos del evangelio en su comunidad local. **Malinda Elizabeth Berry**, PhD se desempeñará como directora de subvenciones para el proyecto en su función de directora de **Faith Formation Collaborative** (FFC conocido por sus siglas en inglés) de AMBS. Berry señaló que una creencia central del anabautismo (un movimiento cristiano que comenzó en Europa central en el siglo XVI) es que las comunidades de fe formadas por personas comunes y corrientes pueden leer e interpretar las Escrituras

juntas bajo la guía del Espíritu Santo. Sin embargo, la práctica de estudiar juntos las Escrituras de forma regular ha disminuido con el tiempo entre los menonitas. Berry se complace en presentarles a las congregaciones el Estudio Bíblico Confesional, un enfoque de estudio bíblico desarrollado en AMBS que es el corazón del nuevo proyecto.

“Lo que me encanta de este enfoque es que ofrece una nueva visión para unir a los menonitas en torno a la Biblia y lo hace de una manera que nos ayuda a crecer en mente, cuerpo y espíritu”, dijo. “Reunir a 'lectores profesionales' como mis colegas que pueden leer la Biblia en griego y hebreo, y 'lectores cotidianos' como yo que leen las Escrituras traducidas” es fundamental para la práctica del Estudio Bíblico Confesional, añadió Berry. “Cuando juntamos las realidades de la vida ordinaria con los conocimientos de la erudición bíblica, algo especial comienza a suceder”, dijo. “Las Escrituras tienen el poder de ser un socio de diálogo vital con nosotros a medida que nos adaptamos a los contextos culturales y sociales cambiantes en los que se encuentran nuestras congregaciones. Creo que cuanto más reúna una congregación a todo tipo de lectores para estudiar e interpretar las Escrituras juntos, más preparados estarán sus miembros para identificar sus valores y misión comunes”. Leer [más aquí](#).

Mennonite Church USA

Haga clic [aquí](#) para leer la última edición de *PeaceMail*. (Con Eric Massanari's Easter poem [O Risen One: A resurrection prayer for the morning](#).)

La [reunión nacional bienal de MC USA 2025](#) y el evento líder de formación en la fe, **Follow Jesus '25**, se llevará a cabo del **8 al 12 de julio de 2025** en el Centro de Convenciones Koury en Greensboro, Carolina del Norte.

La Junta Ejecutiva de MC USA, reunida vía Zoom los días 15 y 16 de marzo de 2024, afirmó una auditoría limpia y un nuevo plan estratégico que busca Re imaginar la iglesia de nuevas maneras. Más [aquí](#).

Proximos e-Boletines:

15 de abr (entregas a más tardar 4/8)
6 de mayo (entregas a más tardar 4/29)
20 de mayo (entregas a más tardar 5/13)
3 de jun (entregas a más tardar 5/27)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un **anuncio breve** en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <http://pnmc.org> e-Boletín de Archivos: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>